



Litige BMW ship tuning fait par le vendeur ???

Par lalylou, le 12/07/2014 à 11:13

BONJOUR

Je suis accusée par BMW d'avoir effectué un ship tuning (augmentation de puissance moteur) sur ma BMW 325d que je loue depuis 2 ans et demi et qui était à l'origine le véhicule de fonction du vendeur ce véhicule avait 13000 km environ au compteur il en a actuellement 100000 environ . Suite à une panne, mon véhicule est remorqué chez BMW Gauduel à Villefranche sur Saône, il est mis à la valise et le chef mécanicien m'informe que ma voiture est désormais plus sous garantie car elle a subit cette modification il s'avère qu'il recherche à quel moment cette modification à été faite et trouve en faisant le décompte du kilométrage 68000 km cela ne peut pas être possible je n'ai pas fait cette augmentation de puissance et je suis complètement écoeurée de la façon dont il me traite chez BMW c'est ma troisième voiture que je loue là bas et j'ai dû payer 1771 euros de réparation car je suis taxi et que je puis me passer de mon outil de travail. J'ai mandaté un expert en automobile il a mis en demeure BMW GAUDUEL et bmw france à ouvrir le calculateur de ma voiture et de prouver que c'est bien moi qui est fait cette modification mais ils ne veulent rien faire .je ne sais plus comment me défendre contre cette infamie aidez moi svp

Par lalylou, le 16/07/2014 à 20:54

je vais porter plainte !!!!